



newhome

5 Pièces

368 m²

Réf. 10032

1 155 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe propriété perchée sur les hauteurs de Draguignan offre calme et une très belle vue sur la chaîne des Maures. Avec 285 m² de surface habitable, elle présente une entrée spacieuse, une élégante salle de séjour avec une cheminée de style Louis XVI, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée avec un cellier, ouvertes sur de belles terrasses. Au rez-de-chaussée, un bureau, une suite parentale avec salle d'eau et dressing, ainsi que des toilettes pour les invités. À l'étage, deux grandes chambres, une salle d'eau et des toilettes indépendantes. Le terrain de 4399 m² est ...

This superb property perched on the heights of Draguignan offers tranquility and a beautiful view of the Maures mountain range. With 285 square meters of living space, it features a spacious entrance, an elegant living room with a Louis XVI-style fireplace, a dining room, and a fully equipped kitchen with a pantry, all opening onto beautiful terraces. On the ground floor, there is an office, a master suite with an ensuite bathroom and dressing room, as well as guest toilets. Upstairs, two large bedrooms, a bathroom, and separate toilets. The 4,399 square meter plot is richly planted with ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

